

Rwanda/RDC : le chef des FDLR Murwanashyaka est décédé en Allemagne

Deutsche Welle, 17.04.2019 Ignace Murwanashyaka mort en Allemagne Ce ressortissant rwandais vivait en exil en Allemagne depuis une trentaine d'années et était poursuivi pour des crimes commis en RDC. Âgé de 55 ans, Ignace Murwanashyaka était jugé pour son rôle en lien avec les FDLR.

Ignace Murwanashyaka est décédé le mardi (16.04.) dans une clinique universitaire à Mannheim mais l'information n'a été confirmée que ce mercredi (17.04.) par la justice allemande. Âgé de 55 ans, l'homme est identifié comme le chef de la rébellion des FDLR (Forces démocratiques de libération du Rwanda) formée après le génocide de 1994. Causes de décès inconnues. Tout en confirmant cette nouvelle, la Cour suprême régionale de Stuttgart ne donne aucune précision sur les causes du décès de Ignace Murwanashyaka. Les seules informations disponibles indiquent que l'homme avait vu son état de santé se dégrader et a été conduit à l'hôpital le jeudi 11 avril 2019 avant de décéder. Décès survenu à l'hôpital à Mannheim. C'est dans cette ville du Sud-Ouest de l'Allemagne qu'il vivait depuis de nombreuses années. D'après un journal allemand, l'homme était alité depuis au moins le mois de décembre. Procès à rebondissements En décembre en effet, Ignace Murwanashyaka obtenait l'annulation par la Cour fédérale allemande de Karlsruhe de sa condamnation à 13 ans de prison au terme d'un long procès dans lequel il était jugé avec son compatriote Straton Musoni. Au nom de la compétence universelle, la justice allemande le jugeait pour son rôle présumé dans la rébellion hutu rwandaise des FDLR en République démocratique du Congo. Il se voyait reprocher le fait de diriger cette rébellion depuis Mannheim en tant que président de ce groupe armé. La Cour fédérale allemande avait renvoyé l'affaire en appel. Mais la mort de l'accusé vient de définitivement mettre un terme à la procédure. Les faits portés à sa charge remontent à la période entre 2008 et 2009. Mais sa réelle responsabilité avait été le principal point de désaccord durant le procès. Ignace Murwanashyaka était diplômé en économie. Originaire de Butare au Rwanda il a fait ses études en Allemagne où il était marié à une Allemande avec qui il a eu des enfants. Il a obtenu le statut de réfugié en 2000.

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});